
癌症其实不是病—— 医学界一直隐瞒的事实 
 

【新唐人 2014 年 2 月 24 日讯】癌症是人体细胞的一种疾病。人一旦得知患此疾

病，精神上会产生很大的压力，近日网上一篇文章或许会帮助患者减轻压力。全

文如下： 

 

最近有一本书，叫做〝癌症不是病〞，这本书是国外的医师写的，颠覆了许多原

来一般人的观念，而且这些观念是老早医学界就已经知道的事实，可是却没有人

愿意告诉我们… 

 

癌症不是真正的疾病来源，因每个成年人，每天都会有 300 亿个细胞死亡，而其

中有 1%到 10%，是癌细胞。换言之，我们都有癌细胞。 

 

癌细胞是我们自己自动(突变)产生的，每个成年人，每天都会产生几百万个癌细

胞。因此，有癌细胞，您并不需要恐慌，恐慌是一件很不明智的事情，只会让自

己增加心理压力、影响新陈代谢和生命力、紊乱内分泌、降低免疫力，让更多正

常细胞发生突变，让更多突变细胞得不到杀灭。 

 

癌细胞的生长和灭亡，就像是您一般的细胞的生长和灭亡一样，都是身体的自然

运作的情形。上空的云朵飘来又飘走，那么的自然，您需要恐慌什么？又好像自

己每天大小便排泄，对于健康很有帮助，但您不会刻意去在意〝大小便排泄〞，

是一样的道理。 

 

肿瘤为什么它会愈来愈大？癌细胞在各种致癌、致突变因素作用下，随时发生，

机体的代谢、内分泌、免疫力正常时癌细胞也就随生随灭，机体的代谢、内分泌、

免疫力不正常就会堆积，长期病态它就会愈来愈大。因此，肿瘤是长期(3-5 年)

全身病态的积累，也可以联想到——患者长期心态、心理、作息、生活习惯、生

活环境的恶化的累积，集中表现在【肿瘤】发病这一现象上。 

 



癌细胞和正常细胞一样会死亡。癌细胞会被Ｔ杀手细胞处理掉。或最后会分解而

死亡。如果癌症不去治疗，会怎样？根据尸体的解剖显示，33%的男性都有前列

腺癌，却只有 1%的人因此而死亡。而甲状腺癌、胰脏癌的发现，也是医院已检

查出来的个案的 30 至 40 倍。 

 

难道现代的医疗不好吗？像是化疗？一个由澳洲北雪梨癌症中心放射肿瘤科所

做的调查，在二十二个主要的成人恶性肿瘤中，化疗后五年存活率，在澳洲估计

是百分之 2.3，在美国则是百分之 2.1。所以不要治疗，都不一定会比较差。您需

要为了这样的中奖机率，去作化学治疗吗？——这对 60 岁以上人群极具参考意

义。 

 

癌症真的不用治疗吗？这本书告诉您：〝甚至，完全不治疗癌症，还比接受治疗

拥有更高的成功率。〞 

 

现代化西医的医疗行为，包括开刀、化学治疗、放射性治疗等，产生的伤害非常

之大，甚至是病人致死的主因！ 

 

癌症当然要治疗，但不是开刀治疗，是要先改变心情，纾解压力。洁净饮食！〝

开刀〞治疗，将毒素也一起拿掉，为何不好？这犹如商场发生劫案劫持人质，匪

徒、被害者、人群、警察、保安……交织一起，怎样处置？——针对性、和平化

解现场，再进入相应程序。 

 

现代西医的医疗过于暴力，许多人无法从开刀中恢复。正常人都不会喜欢有人让

我们开肠破肚，这样的风险太大！而且随后的放射性、化学医疗更是恐怖，通杀

各细胞，这已经是无知的医疗！完全不知道真正会致命的是毒素以及产生肿瘤成

长的病态体内环境，不是癌细胞！如果今天将肿瘤拿掉，而身体原先的许多问题

还是持续的话，癌症还是会复发的。所以，根本的问题不是在于开不开刀，而是

在于，这个人的生活出了什么问题？这些问题，病患有没有察觉？如果一定要开

刀，那就要问，这个人的种种问题会不会因为这样而纾解，大部分的人开刀以后，



更辛苦。后果更难以承受。开刀等等的治疗总有治愈的成功率吧？那是多少？一

个统计的数据，以五年存活率来说，是 7%，您觉得高还是低？不去治疗都不一

定会死，生活质量也不会降低。除非肿瘤过大，产生身体的阻碍。即使治疗后，

病患也该赶快改变生活起居的种种习惯：晚上早点休息，洁净饮食，平常静坐，

放轻松，不对人嗔怒，多接触大自然，想些快乐的事情，这样才是养生之道。 

 

有不去治疗而会好转的例子吗？英国曾经有人被西医宣告回家吃自己，数日子等

死，刚好他的另一半也有顽固的慢性病，两人决意把若干家产处理以后，便快乐

地环游世界去了。结果过了一年还不死，当事者只好再去检查。竟发现肿瘤已经

消失了。因为他旅游的心情太好了！所以，不要被恐吓，被您的主治医师恐吓，

那就没救了。如您任他摆布，您活着的机率只有 7%，而且接下来的生活质量会

非常低劣，整个家庭也会进入愁云惨雾中。全世界没有一位医生愿意保证您的健

康，永远跟您说机率。 

 

对您自己的生死，您希望诉诸一个不确定的机率？还是您想有智慧地去面对？化

疗的效果只有 2%到 4%，你仍愿意接受这种药物毒素的治疗吗？只是作切片检

查，应该还好吧？当切片的结果是恶性，医师的看法是要割。如果是良性，很多

还是认为要割。这样的结果，您还认为要去作切片检查吗？什么结果还是要动刀！

这切片检查真的是虚晃一招。 

 

如果我还是觉得肿瘤应割除呢？这医疗行为还是需要您自己的决定，因此这里只

是告诉您一些真相。肿瘤本身所含藏的癌细胞并不是很多，那不是让人致死的主

因。这是一个客观的事实。过当的医疗行为，反而会变成致死的主因。像是子宫

肌瘤，割除了以后，还是会复发，而它对身体没立即的危险，只会有些不便。可

是很多医生不肯告诉您这个实情，反而一直鼓吹您赶快割除，他的医德到底何

在？许多的癌症，医师几乎都是两手一摊，因为他们不知道怎么作，像是许多的

骨癌，他们拿不掉您身体那么多的骨头，因此只好干脆放弃。进行那样大规模的

开刀，他们还可保证病人在手术台上存活吗？ 

 



有的淋巴癌，他们也不可能开刀，因此就要仰仗放射性治疗，或是化学性的药物

治疗，这些有毒的治疗，也破坏了免疫系统，这样的伤害实在是很惊人！ 

 

一些研究发现，有些身体的代谢变好，癌症也会好了。因此，身体的〝代谢功能，

免疫功能，排毒功能〞才是应该要加强的，这能够让您避免身体的阻塞，毒素的

累积。然而有些例子，有的人根本不知道自己有癌症，一直活到死，过着幸福快

乐的日子。从来不去检验，不去作全身检查，因此没有办法受到医师的恐吓。有

的则是因为没有钱，没有办法去作检查，所以都逃过一劫。 

 

也有医案显示，即使是全身移转，西医都放弃了，但还是有治愈的机会。真正的

医师是我们自己的免疫功能。 

 

癌细胞不是错误的所在，只有身体各系统和器官，累积的大量致癌因素的整体性

体质，才是问题的关键。压力，沮丧等影响情绪发生的问题，才是应该要急迫解

决的事情。所以，将癌细胞当作是〝坏分子〞的想法是非常不智的。不论是要用

〝切、烧、割、放射、下毒〞的方式来对待这些份子，都是不明白真实情况的想

法！真正的问题是您发生了什么事情，使您的身体容忍了癌瘤的滋生和蔓延，其

中之一是您的饮食都是些肉类、鱼、牛奶、蛋类，还有其他许许多多因素综合作

用导致身体全面的致癌化。(各种饮食因素还包括：——维他命小丸子？含有砂

糖的食品？汉堡、鸡排？含有牛奶、咖啡的食品？喝酒？含有反式脂肪酸的面包、

饼干？猪肉？牛肉？鸭肉？鸡肉？鱼虾？螃蟹？氢化植物油？色拉油？还是您

每次感冒都在吃抗生素？还是您每天都愁眉不展？您每天都有许多的压力吗？) 

 

以前日本有对双胞胎姊妹，他们叫做金花银花婆婆，他们愉快地活到人瑞的岁数，

他们没去作身体全身检查，因为他们直接拒绝。所以孝顺的子女就不会因为医疗

人员的劝说，让这两位婆婆进入开刀房，您觉得呢？中医的治疗方式，是非常立

竿见影的，因为中医讲究整体的治疗，而癌症的病患，通常身体是偏于寒冷，因

此会让身体阻塞更加地严重。中医便会用热葯来处理。 

 



怎么预防癌瘤？管住嘴巴，改掉易生癌瘤的坏习惯——像抽烟、酗酒、毫无规律

的作息、生活在严重污染环境中……放轻松吧，开始注意您的身体，也注意您的

心情，这已经是调养了，这已经是世间的智慧了！带着慈悲心去布施吧！带着欢

喜心和人结个善缘吧！听些轻松的音乐！练习对镜子笑，您已经不清楚自己的笑

容了吧？忧愁的日子，是不是太黑白了？去看些喜剧，每天笑一笑！到处跟人笑

一笑，打个招呼！去附近公园走走，聆听观察一下大自然的智慧！改变自己执着

的价值观：心平气和过完这辈子。  
 
相关标签   癌症   癌细胞   不是病    
 


